

会員数 37,536 (前月比) - 131

郵送 9,092 (前月比) - 71

手配り 26,302 (前月比) - 114

協同基金到達額 2,545,603,000円(1/31現在)

[前月比 9,935,000減]

協同基金出資者数 16,653名(1/31現在)

いのちを守る助け合い募金額 7,833円(1/1~31)



発行

健康友の会 みみはら

本部事務局組織部

機関紙編集委員会

〒590-0821

堺市堺区大仙西町6丁184-2

Tel.072-244-8061

Fax.072-244-7860

1部 30円



▲全体会議



5つの分散会で熱心な討議

冒頭で、穴井勉同仁会専務理事から現在の情勢と友の会の役割、奥村事務局長から2017年の活動到達と2018年方針骨子が提案されました。

また、支部活動報告として、大浜支部での地域・た

まり場活動と課題について、鳳支部の「子ども食い支えあい委員会から助つ人隊活動について報告がありました。これらの報告を

土台に、①支部活動の課題、②地域での支えあい活動について、5つの班に分かれて分散会をおこないました。分散会では、地域で安心して住み続けるためには、今後どうしていくことが必要なのか、何が課題になるのかについて、各班積極的

に議論しました。
友の会だけでなく、行政や他団体との連携も深め、具体的な困難事例を支部で共有し、情報発信をしていくことが問題解決への糸口となることなどが話しあわされました。

活動について、5つの班に分かれて分散会をおこないました。分散会では、地域で安心して住み続けるためには、今後どうしていくことが必要なのか、何が課題になるのかについて、各班積極的に議論しました。

に議論しました。

友の会だけでなく、行政や他団体との連携も深め、具体的な困難事例を支部で共有し、情報発信をしていくことが問題解決への糸口となることなどが話しあわされました。

支部で学び、話し、実践しよう

2月1日(木)にサンスクエア堺で会員・職員合わせて71人が参加して、拡大代表世話人会議が開催されました。健康友の会みみはらの今後の活動について、集中討議がおこなわれました。

聴診器

統一連の出発式

会からも5

新婦人の会

の絵手紙サー

クルの帰り

に、最寄りの

中学校に訪問

する役員さん

について行つ

た。新婦人の会

は、卒業式入学式を控

えたこの機に、毎年、

「君が代、日の丸を強制

しないでください」と小

学校中学校を訪問してい

る▼インターネットで来意

を伝えた所、校長先生は

不在だったが代わりの先

生が出てきてください

た。校長宛と組合宛の申

入れ書を渡し、「中学校

の選択制の給食はいかが

ですか?利用者が少ない

と聞いているのですが

と話しかけた。先生は

「はじめの頃に比べて味

が良くなっているの

で当校では40人程が利用

しています。全校生徒が

600人あまりなので15

人に1人ですね」と答え

てくださいました。1クラス

で3人程度というところ

か。ネットの写真で見た

かぎりは美味しいそうだけ

ど▼選択制給食を利用す

るために、20食(67

00円)または90食(2

9800円)をまとめて

申し込み、お金を払わなければならぬ月末には苦

沖縄・名護市長選挙支援

基地建設反対の行動これからも

健康友の会みみはらも加入している『医療・介護・まちづくりの会』では、「辺野古への新基地移転を断念させるためにもオール沖縄の支援する稻嶺市長の当選を」と、辺野古への新基地建設反対の行動に参加したいと思いま

す。(前田 貢光)



辺野古テント村で

平和の問題も重要な局面を迎えています。学習を軸に多くの方の協力を得た署名活動をおこなっています。活動への議論を各支部や班、地域でもぜひおこなってください。(事務局)

会からも5人が参加し、現地の民医連の仲間はもうろん、全国から支援に來ている民医連仲間といっしょにビラまきやハンドマイク宣伝を行いました。

また、友の会だけでなく、行政や他団体との連携も深め、具体的な困難事例の共有と情報発信をしていくことが問題解決への糸口となります。

平和の問題も重要な局面を迎えています。学習を軸に多くの方の協力を得た署名活動をおこなっています。活動への議論を各支部や班、地域でもぜひおこなってください。(事務局)

健康友の会みみはらも加入している『医療・介護・まちづくりの会』では、「辺野古への新基地移転を断念させるためにもオール沖縄の支援する稻嶺市長の当選を」と、辺野古への新基地建設反対の行動に参加したいと思いま

す。(前田 貢光)